NOTICIAS PARA PADRES

Semana del Octubre 7, 2024 Alger Head Start 616-735-5318

¿Qué hay de nuevo?

En el mes de septiembre, los Técnicos de Audición y la Vista del Departamento de Salud del Condado de Kent estuvieron en la escuela para proporcionar exámenes de audición y visión gratuitos para los niños.

El objetivo es detectar cualquier problema de audición o visión lo antes posible. Este informe se envió a casa con su hijo esta semana, o puede recibir una carta del Departamento de Salud del Condado de Kent.

Salimos dos veces al día, cuando el clima lo permite. Viste a tu hijo para el clima.
¡Gracias!

Eventos

NOCHE DE D.O.G.S GUARDIANES

Jueves 10 de octubre 4:00pm a 5:00pm

NO escuela 14 de octubre

Evento de Participación Familiar 24 de octubre











Readiness Program

Jugando bajo la lluvia:

Cuando el tiempo es lluvioso e incómodo para nosotros como adultos, no significa que nuestros hijos se sientan así. Los charcos de lluvia tienen una atracción casi magnética para los niños.

Cómo explorarlos:

- Saltar en el charco: ¡qué manera tan divertida de desarrollar las habilidades motoras gruesas de saltar y pisar! Los niños también experimentan la causa y el efecto y las propiedades del agua a través de esta sencilla actividad.
- 2. Flotar e hundirse Utilice un charco como mesa de agua natural. Deje que su hijo explore las propiedades de la flotación y el hundimiento experimentando con diferentes objetos que se encuentran en el exterior. ¿Flota una hoja en el charco? ¿Y un palo? ¿O una roca?
- 3. Sopa de charco Proporcione algunos cubos y cucharones o cucharas para jugar con los charcos. Los niños practican y construyen vocabulario y desarrollan la confianza y la autorregulación a través del juego imaginativo.

Para obtener más información, visite: https://www.naeyc.org/our-work/families/play-in-puddle#:~:text=Developing%20a%20sense%20of%20rhythm,very%20little%20help%20from%20adults.

¿Por qué se enferma tanto mi hijo?

Los niños que van a la escuela preescolar o a la guardería se enferman mucho, sobre todo durante el primer año de preescolar. ¿Sabía que los niños que van a la escuela infantil o a la guardería:

- ¿Tienen de dos a tres veces más probabilidades de enfermar que los niños que no van a preescolar o a la guardería?
- ¿Tienen enfermedades que duran más tiempo?
- ¿Tienen más infecciones de oído y es más probable que se les coloquen tubos en los oídos?

La buena noticia es que...

- La incidencia de las enfermedades disminuye de 12 al año a 4 al cumplir los 5 años
- El 90% de las enfermedades son leves y no requieren tratamiento
- La incidencia de las enfermedades disminuye después del primer año completo de asistencia de los niños
- Los niños de preescolar o de guardería tienen menos enfermedades y, por tanto, menos ausencias.

¡Si usted nota que su hijo de preescolar se enferma con frecuencia, recuerde que él/ella está fortaleciendo su sistema inmunológico y que mejorará!

Ayude a su niño a tener éxito en la preescuela y en kindergarten

Desarrolle la costumbre de una buena asistencia escolar

USTED SABÍA QUE...

Perder el 10% de las clases (uno o dos días un par de veces por mes) pude dificultar la obtención de habilidades tempranas de lectura y matemática.

QUÉ PUEDE HACER USTED

Hable de ello – cante sobre ello – itransfórmelo en una aventura!

Visite "Attendance Works" (La Asistencia Escolar Funciona) en www.attendanceworks.org para hacer la descarga de recursos y herramientas gratis.





¿Qué es el Día de los Pueblos Indígenas?

¿Qué es el Día de los Pueblos Indígenas?

El segundo lunes de octubre, nuestra nación honra el Día de los Pueblos Indígenas, en conmemoración del legado de los pueblos nativos americanos. El Día de los Pueblos Indígenas reconoce la fortaleza y la resiliencia de las comunidades indígenas desde que los barcos europeos llegaron por primera vez a América del Norte en 1492. También es un momento para celebrar las culturas, tradiciones y contribuciones de los pueblos nativos en los Estados Unidos en la actualidad.

El Día de los Pueblos Indígenas, que aún no es un feriado federal, se celebra a escala nacional desde 2021, cuando el presidente Joe Biden se convirtió en el primer presidente de Estados Unidos en conmemorar el feriado como Día de los Pueblos Indígenas mediante una proclamación presidencial. Sin embargo, se está promoviendo su conversión en un feriado federal.

Cómo hablar con los niños sobre el Día de los Pueblos Indígenas

Para los niños con ascendencia indígena, el Día de los Pueblos Indígenas es una oportunidad para celebrar su herencia. Otros niños tal vez solo conozcan la historia indígena estadounidense por las celebraciones del Día de Acción de Gracias y tengan preguntas sobre el significado del Día de los Pueblos Indígenas.

¿Quiénes son los pueblos indígenas?

Los pueblos indígenas han vivido en las tierras de nuestra nación durante miles de años. Tienen raíces en los indios americanos, los nativos de Alaska, los nativos de Hawái y los samoanos americanos.

¿Por qué celebramos el Día de los Pueblos Indígenas?

Los pueblos indígenas han hecho importantes contribuciones a nuestra sociedad, desde la medicina y los viajes hasta la agricultura y la invención (como las gafas para la nieve, predecesoras de las gafas de sol). Sin embargo, muchas de estas contribuciones pasan desapercibidas. Esto es el resultado de que las tribus nativas hayan sobrevivido durante generaciones en una nación que despojó a sus antepasados de sus derechos, propiedad de la tierra, medios de vida, salud y seguridad, todas desigualdades que siguen siendo muy reales para los indígenas estadounidenses y los nativos de Alaska, que representan solo el 1% de la población de los EE. UU. en la actualidad. Al celebrar el Día de los Pueblos Indígenas, destacamos su legado, su resiliencia y su impacto continuo en nuestro país.

¿El Día de Colón todavía se llama Día de los Pueblos Indígenas?

El Día de Colón se convirtió en un feriado oficial en Estados Unidos en 1972, bajo la presidencia de Richard Nixon. A principios de la década de 1990, muchas ciudades, universidades y estados de Estados Unidos comenzaron a celebrar el Día de Colón como el Día de los Pueblos Indígenas, en reconocimiento a los ciudadanos nativos que vivían en las tierras de nuestro país antes de que llegaran los exploradores europeos. El Día de Colón todavía se celebra en algunos estados, mientras que otros lo celebran en paralelo con el Día de los Pueblos Indígenas o en lugar del Día de Colón.